

## INEE

Periodico: El Universal Fecha: Jueves 02 de Octubre de 2014

### COLABORACIÓN ESPECIAL

El informe Revisiones de la OCDE sobre la Evaluación en Educación México, presentado recientemente en su edición en castellano, fue publicado originalmente en inglés en 2012, es decir, poco antes de la reforma educativa y sus leyes secundarias. Sin embargo, el reportada una perspectiva de la evaluación en México y apunta recomendaciones que, de alguna manera, se han contemplado en la reforma misma...

Autor: El Universal

[Ir a la Nota](#) Link: La OCDE sobre la evaluación de la educación

Periodico: El Universal Fecha: Jueves 30 de Octubre de 2014

### Colaboran SNTE e INEE en proceso de evaluación

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación SNTE y el Instituto Nacional de Evaluación de la Educación **INEE** mantienen una estrecha colaboración con el fin de dar certidumbre a los maestros en su proceso de evaluación, así lo ratificaron durante la conferencia El desafío de evaluar la educación, impartida por la maestra **Sylvia Schmelkes** del Valle, consejera presidenta del **INEE**. Schmelkes dijo que el gran propósito de la evaluación es contribuir al cumplimiento cabal del derecho de todas y todos a una educación de calidad. Destacó que la evaluación debe servir para mejorar con equidad y atender la diversidad, con la participación social y magisterial...

Autor: El Universal

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: El Universal Fecha: Viernes 31 de Octubre de 2014

### ANÁLISIS

Una de las peticiones presentadas al Gobierno federal por la Asamblea General Politécnica del Instituto Politécnico Nacional IPN, es el incremento al 8 del Producto Interno Bruto PIB al presupuesto de educación pública, así como al 2 del PIB para la investigación en ciencia y tecnología. Esta solicitud es congruente con lo establecido en la Ley General de Educación en su artículo 25...

Autor: Pedro Ulises Juárez Campos

[Ir a la Nota](#) Link: Reto por la educación en México: eficientar el gasto educativo

Periodico: Reforma Fecha: Lunes 20 de Octubre de 2014

### Faltan plazas para rurales

Los egresados de las Normales Rurales no necesariamente son maestros de escuelas rurales, expresó Lorenzo Gómez Morín, ex Subsecretario de Educación Básica. Desde hace muchos años, los estudiantes de las escuelas normales egresan con un título como licenciados en educación primaria y van a diversos tipos de escuelas, tanto urbanas como rurales. Incluso las Normales Rurales están en zonas semiurbanas, y las licenciaturas de educación indígena no necesariamente están en Normales Rurales, señaló el investigador de la Flacso...

Autor: Reforma

[Ir a la Nota](#) Link: En 14 entidades donde se ubican escuelas normales la población para primarias disminuirá para 2030, según el INEE

Periodico: Reforma Fecha: Jueves 30 de Octubre de 2014

### Desafíos De evaluación

La evaluación educativa no resuelve los problemas del sistema, pero sí permite descubrirlos, dimensionarlos y encontrar las causas, aseguró ayer la presidenta del **INEE**, **Sylvia Schmelkes**. En la conferencia El desafío de evaluar la educación, dirigida a maestros del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación SNTE, la funcionaria reconoció que los docentes trabajan en contextos diversos y, por ello, dijo, sus condiciones también deben ser evaluadas, a fin de mejorarlas. Hay contextos escolares que tienen todo lo necesario y, desgraciadamente, hay contextos escolares que operan con muchísimas carencias, indicó...

Autor: Reforma

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: Reforma Fecha: Viernes 31 de Octubre de 2014

### Pronunciamiento Público por Guerrero

Frente a los hechos de barbarie ocurridos en contra de los estudiantes normalistas de Ayotzinapa, Guerrero, el país y el mundo han expresado su indignación, exigiendo la presentación de los 43 jóvenes desaparecidos y que se haga justicia. La connivencia entre autoridades y delincuentes no sólo es un delito grave sino que erosiona hasta grados indecibles a las instituciones del Estado. No será fácil reconstruir condiciones de armonía social y de vigencia del Estado de derecho en Guerrero, pero la tarea es ineludible...

**Autor: Reforma**

[Ir a la Nota](#) Link:

**Periodico: Excelsior Fecha: Viernes 03 de Octubre de 2014**

**cuenta corriente**

China seguirá siendo el motor mundial de la industria, al igual que India, donde se tiene que afinar la estrategia de manufactura y de productos. PARÍS. CartosGhosn concluyó su conferencia de prensa tras encabezar los lanzamientos de la alianza RenaultNissan, de la cual es CEO con una contundente declaración: México es para Nissan un buen y de hecho, perfecto ejemplo, de lo que debe hacerse en otros países para apoyar la estrategia de crecimiento global mente de la empresa y de lo que puede hacerse para alcanzar las metas establecidas en el Plan Power 88, que implica 8j del mercado automotriz mundial en 2016, y alcanzar un crecimiento sostcniblc de 8 anual en las utilidades del grupo...

**Autor: Excelsior**

[Ir a la Nota](#) Link: México benchmark global

**Periodico: Excelsior Fecha: Jueves 30 de Octubre de 2014**

**SNTE: la evaluación para mejorarla enseñanza**

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación SNTE y el Instituto Nacional de Evaluación de la Educación **INEE** mantienen una estrecha colaboración, con el fin de dar certidumbre a los maestros en su proceso de evaluación, así lo ratificaron durante la conferencia El Desafío de Evaluar la Educación, impartida por la maestra **Sylvia Schmelkes** del Valle, consejera presidenta del organismo. La maestra Schmelkes expuso que el gran propósito de la evaluación es contribuir al cumplimiento cabal del derecho de todas y todos a una educación de calidad. Dijo que la evaluación debe servir para mejorar con equidad y atender la diversidad, con la participación social y magisterial...

**Autor: Excelsior**

[Ir a la Nota](#) Link:

**Periodico: El Sol de México Fecha: Sábado 18 de Octubre de 2014**

**La histórica Reforma Educativa**

La educación es indispensable para generar ciudadanía, reproducir valores y promover individuos conscientes de ser y asumirse como agentes de la transformación social. Estoy seguro que compartimos esta visión sobre uno de los elementos más importantes para la movilidad social en todas las sociedades. La educación tiene además un impacto transgeneracional; individuos que han cursado más grados educativos, tendrán hijos que también estudiarán más y gracias a ello, se rompe un círculo vicioso por medio del cual familias enteras han abandonado las escuelas para sumares en condiciones desventajosas al mercado laboral...

**Autor: RAÚL AARÓN POZOS LANZ\***

[Ir a la Nota](#) Link:

**Periodico: El Sol de México Fecha: Jueves 30 de Octubre de 2014**

**BUSCA EL SNTE OBTENGA EXITO LA REFORMA EDUCATIVO: JUAN DIAZ**

El presidente nacional del SNTE, Juan Díaz de la Torre, manifestó que es un propósito común del sindicato junto con las autoridades, lograr que la Reforma Educativa alcance el éxito que se espera. En el marco de la conferencia El desafío de la evaluación de la educación impartida por la consejera presidenta del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación **INEE, Sylvia Schmelkes** del Valle, Díaz de la Torre expresó que se busca avanzar de manera conjunta en demostrar que la evaluación sirve para mejorar cada elemento del sistema educativo. Uno de ellos, es elevar la calidad, la cual se logra cuando se atienden los problemas que la evaluación identifique, y esa es responsabilidad del Gobierno federal y de los gobiernos estatales apuntó...

**Autor: El Sol de México**

[Ir a la Nota](#) Link:

**Periodico: El Economista Fecha: Jueves 30 de Octubre de 2014**

**Reto de reforma, combate vs deserción**

LA CONSEJERA presidenta del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación **INEE, Sylvia Schmelkes**, advirtió que uno de los retos que aún enfrentará la reforma educativa es combatir la deserción escolar, pues en el país existen 31 millones de personas que no tienen la educación básica completa. Al participar en la conferencia El desafío de evaluar la educación, organizada por el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación SNTE, Schmelkes reconoció que la evaluación uno de los ejes principales de la reforma no está exenta de riesgos y tener consecuencias no adecuadas. Recordó que en años anteriores se diseñó la Prueba Enlace, la cual pasó de ser un método de exploración a una herramienta mal empleada...

**Autor: El Economista**

[Ir a la Nota](#) Link:

**Periodico: Rumbo Fecha: Jueves 30 de Octubre de 2014**

#### **Resalta SNTE la importancia de la evaluación docente**

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación SNTE y el Instituto Nacional de Evaluación de la Educación **INEE** trabajan de manera coordinada para dar certidumbre a los maestros en su proceso de evaluación, afirmó Juan Díaz de la Torre, presidente nacional del SNTE. Durante la conferencia El desafío de evaluar la educación, impartida por **Sylvia Schmelkes** del Valle, consejera presidenta del **INEE**, Díaz de la Torre destacó que la evaluación nos dice en dónde estamos. Los resultados de las evaluaciones nos aportan indicios confiables de la naturaleza y dimensión de los problemas, pero no los resuelve por sí misma...

**Autor: Rumbo**

[Ir a la Nota](#) Link:

**Periodico: La Razón Fecha: Viernes 03 de Octubre de 2014**

#### **andradeiarazon.com.mx » MARCAJE PERSONAL**

oLa efervescencia juvenil fue la que al final terminó por triunfar, estableciendo un cambio profundo en la sociedad mexicana.El horizonte de las libertades democráticas era justamente el transitar de una sociedad cerrada a las nuevas formas de convivencia y de pluralidad.El presidente Gustavo Díaz Ordaz enfrentó al movimiento estudiantil con la peor de las formas: utilizando la fuerza y montando una provocación que terminó con la vida de tres decenas de personas y que llevó a la cárcel a lo más destacado de las dirigencias universitarias y politécnicas...

**Autor: La Razón**

[Ir a la Nota](#) Link: Desde hace años Marcelino Perelló, uno de los líderes más notables del movimiento estudiantil de 1968, ha venido insistiendo en la necesidad de recu

**Periodico: Uno Mas Uno Fecha: Viernes 10 de Octubre de 2014**

#### **Inseguridad no pone en peligro elección 2015**

WEeon.ITAjuntat ám 1Chiquito Díaz de vocal ejecutivo de la unta Local del Instituto Nacional Electoral BVEJ en el Estado de México, adelantó que la contienda electoral a desarrollarse el próximo año, no se verá afectada por la inseguridad que padece el país, en elecciones pasadas se han desarrolladas en un ambiente de perplejidad, sin embargo no han sido ffectadas, incluso en estados del norte, indicó.Lo anterior fue señalado en el marco del desarrollo de la conferencia, el funcionario electoral dio a conocer el calendario electoral federal 20142015, donde por primera vez sólo será instalada una casilla el día de la elección...

**Autor: Uno Mas Uno**

[Ir a la Nota](#) Link: Serán unos comicios muy vigilados; aspirantes en precampaña gastarán 224 mil pesos

**Periodico: la prensa Fecha: Jueves 23 de Octubre de 2014**

#### **¿Una reforma materializada o en letra muerta**

En días pasados se llevó a cabo la comparecencia del titular de la Secretaría de Educación Pública SEP, Emilio Chuayffet Che mor, ante la Cámara de Diputados y posteriormente en la de Senadores. En estas comparecencias, el titular de la SEP expresó que la reforma educativa se encuentra en un proceso de materialización, una vez que se realizó la reforma al artículo 3o. constitucional, a la Ley General de Educación y la creación de la Ley del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación y la Ley General del Servicio Profesional Docente...

**Autor: Emilio Trncoso Acosta**

[Ir a la Nota](#) Link: